
Société Lorraine d'Astronomie

Conseil d'administration du 18 septembre 2009

Présents :
Pierre  Haydont,  Gérard  Stacchi,  André  Staudt,  Michel  Mathieu,  Roland  Keff,  Bruno  Vespasiani,  Isabelle 
Berquand, Denis Grandclaude, Jean-Luc Méline, Nicolas Dubut, André Carry

Excusés :
Betty Rose, Jean Voirin, Jean-Louis Laheurte, Pierre Portha

Autres membres de la S.L.A. Présents : Jean-François Larue, Guillermo Mulliert

Bilan depuis le dernier CA du 22 mai

La Nuit des étoiles a été une réussite.
Les progrès en imagerie sont à noter.
Bilan de l'AMA : 6 portes ouvertes avec un bilan d'attractivité mitigé.
Gérard S. demande quels sont nos contacts avec l'Est Républicain pour la pub au niveau du public : Michel M. 
explique que les liens sont efficaces avec 1 correspondant : Ghislain Huttard. Quand il est absent, cela peut  
aboutir à des difficultés. Par contre les radios ne jouent pas forcément le jeu.
Michel  M. explique que pour  la  prochaine nuit  des  étoiles,  il  va  falloir  faire  une demande officielle  à  la 
direction du parc pour que cela soit gratuit.

Finances

Compte courant : 1786,34
Livret bleu : 3316,73
Caisse : 57,90
Soit un total de 5160,97
Malgré les ventes de cette année (925,80 euros au public), on a tout juste rattrapé le chiffre de début d'année en 
raison de l'achat du Dobson.
Michel estime que le Dobson est relativement utilisé (au moins sur la terrasse).

Demande de subvention de 3000 euros

Une demande de subvention de 3000 euros a été faite à la mairie de Vandoeuvre.

Programme pour le prochain trimestre

Proposition d'arreter le système du cercle orion. De fonctionner plutot sur un système de thèmes proposés par 
les membres et dès qu'il y a un certain nombre, on définit ensemble une date (soit un mardi, soit un samedi, en  
fonction du nombre d'interressés et du sujet traité). 1 mardi par mois, on peut passer ou un film des DVD 
achetés ou "tous sur orbite" ou autre ...
Guillermo suggère qu'on achète de nouveaux livres.
André S. souhaiterait qu'il y ait plus de séances de planétarium les mardis soirs

Pb de l'impression de documents

Echo d'Orion : sera imprimé en noir et blanc
Plaquettes : JFL et JLM proposent d'en ramener chacun 200
JLM propose de refaire gratuitement 100 cartes de membre

Fête de la science



Cette année la fête de la science aura lieu place Maginot. Quelques labos de la fac seront ouverts.
Les dates programmées au niveau nationnal sont du 16 au 22 novembre.
On prévoit de faire le vendredi 20 de 14h à 21h et le samedi 21 de 14h à 21h.

Presse book de l'association

Après sélection des doublons d'articles, Guillermo se propose de constituer le presse book

Liste téléphonique des membres à faire

Questions diverses

Site internet
Propositions de changement :
fond de la page d'accueil en gris
possibilité d'ajout facile de photos

Renouvellement des membres
André S. pose la question du très faible renouvellement des membres et de la desaffection de la part de certains 
nouveaux de l'année dernière.
Il lui est expliqué que l'astronomie fait partie des activités difficiles à fidéliser en particulier en raison des 
conditions contraignantes liées aux horaires


